
Abruzzo. Sclocco (PD): su trasporto disabili.
Sclocco su trasporto disabili.

“La Provincia di Pescara stanzia 500mila euro per il trasporto e
l’assistenza dei disabili. Bene! Plaudo l’impegno del Presidente Testa e
dell’Assessore Cozzi, i quali, seppur sul filo di lana, sono stati in
grado di individuare i fondi necessari a garantire il servizio.

Come è noto, ho sempre mantenuta alta l’attenzione sul problema, al punto
da presentare un emendamento in Consiglio Regionale che chiedeva uno
stanziamento di 610mila euro (stanziati poi 422mila) a favore degli
assessorati provinciali alle politiche sociali. L’assessore Gatti, al
contrario, non aveva previsto nell’ultima variazione di bilancio alcuna, e
dico alcuna somma, per affrontare anche solo in parte il problema.
Problema che, per le famiglie con disabilità, esiste ogni giorno
dell’anno e non solo alle porte del nuovo anno scolastico.

Pur apprenzando, ripeto, lo sforzo della Provincia di Pescara, suggerirei
però, di individuare i fondi necessari all’assistenza e trasporto
disabili sin da ora (e non dimenticarlo in stesura di Bilancio 2011),
e non alla vigilia di annunciate manifestazioni di protesta.”

Consigliere Regionale
Marinella Sclocco
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